

L'ÉGLISE DE SAINT-ROMAIN

Dans un certain isolement, l'église de Saint-Romain surplombe le hameau du même nom. La découverte de vestiges d'une villa gallo-romaine avec des mosaïques à décors géométriques (fin du III^{ème} et début du IV^{ème} siècles) laisse supposer qu'elle a pris la suite d'un lieu culte antique. Encastrée dans le pavé du chœur de l'église on peut voir une mosaïque gallo-romaine.

Depuis l'église a connu bien des remaniements. Le portail ogival ouvert au midi témoigne de l'époque du Moyen-âge et le clocher-mur, percé de 3 baies campanaires, a été reconstruit au XIX^{ème} siècle.

Récemment restaurée, elle illumine de sa blancheur et le promeneur ne manquera pas de s'arrêter à l'ombre de ses marronniers.

